

Fecha: 16-11-2024  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6  
 Cm2: 582,5  
 VPE: \$ 580.189

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Instituto Profesional v irginio Gómez conmemoró 30 años de su sede en Chillán

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

HA FORMADO MÁS DE 10.000 PROFESIONALES

# Instituto Profesional Virginio Gómez conmemoró 30 años de su sede en Chillán

**La sede Chillán del centro educacional está conmemorando tres décadas desde que fue inaugurado en 1964.** Autoridades educativas destacaron el rol del Instituto en Ñuble.

**E**n el marco del aniversario del Instituto Profesional Virginio Gómez (IPVG) este mes de noviembre, la sede Chillán conmemoró su trigésimo aniversario, celebrando así su instalación en Ñuble.

En 1994 se creó la sede Chillán, lo que marca los 30 años de un centro educacional que ha brindado formación técnica y profesional a los ñublenses.

A través de su historia, el Instituto se ha caracterizado por la calidad educativa y también ha sido un colaborador constante con diversas instituciones dentro de Ñuble.

Fue durante este viernes que se realizó la ceremonia de aniversario, en el auditorio central del recinto, para conmemorar estos 30 años, contando con la presencia de diversas autoridades educativas, trabajadores de la institución, docentes y alumnos.

Durante el acto, se destacó el impacto y la trayectoria de la institución, que ha sido un pilar en la educación técnica superior dentro de Ñuble, contribuyendo a la formación de miles de estudiantes que han egresado con éxito y se han insertado en el mundo laboral, no tan solo dentro de la región, sino que en todo Chile.

El director de la sede Chillán del IPVG, Mauricio López, destacó que hasta la fecha "hemos formado más de 10.000 profesionales como sede en estos 30 años de vida en la Región de Ñuble."

"Hoy contamos con más de 1.500 estudiantes que cursan carreras con nosotros. Esto nos permite contribuir con excelencia a la formación de personas en el ámbito técnico-profesional, para aportar al desarrollo de los distintos sectores socio-productivos del país en un contexto globalizado" agregó el director.

El rector del IPVG, Adelio Matamala, destacó que durante estos 30 años "hemos aportado y contribuido en la formación de jóvenes que han decidido estudiar con nosotros".

"El Instituto permanentemente revisa sus planes y programas,



Se realizó la ceremonia de aniversario, en el auditorio central del recinto.

## Ampliación de la sede Chillán

El rector del IPVG, Adelio Matamala, informó que prontamente esperan tener novedades con el proceso de ampliación del recinto ubicado en Avenida Vicente Méndez 1240. "Vamos ahora a la etapa del anteproyecto. Esperamos en 2025 comunicar buenas noticias, para tener espacio en donde los estudiantes sigan desarrollando sus actividades académicas", explicó.

porque lo que buscamos es que sean técnicos profesionales que estén insertos con la realidad que les toca trabajar y aportar en los territorios en donde estamos insertos. Nuestra mirada está focalizada en dar planes y programas de estudios que estén insertos en los territorios en donde después les tocará trabajar", explicó el rector.

También estuvo en la ceremonia Pedro Pablo Rojas, director general del Campus Chillán de la Universidad de Concepción, quien resaltó la relevancia del instituto y el compromiso de la casa de estudios, "porque refleja la sensibilidad que tiene nuestra

Corporación Universidad de Concepción, de revisar y analizar cuáles son las necesidades en los territorios donde se de insertar, para aportar al desarrollo de dichos territorios".

"En virtud de ello resulta relevante de ampliar aquellas carreras que la universidad no estaba cubriendo, de tal manera de generar más profesionales que apoyaran, precisamente, a que despegara en ese entonces la provincia, hoy la Región de Ñuble", expresó Rojas.

### La visión del Instituto

El presidente del directorio de la Corporación Educacional Insti-

tuto Profesional Virginio Gómez, Alfredo Meneses, explicó que hay un excelente trabajo hecho hasta el momento, "pero los desafíos aún son más grandes".

Añadió: "pensamos en que tenemos que avanzar con renovadas energías y compromisos, especialmente en la Región de Ñuble. Hemos identificado diferentes espacios para ir creciendo. La nueva generación de estudiantes requiere nuevas condiciones y habilitaciones. Eso nos impone un desafío mayor, no solo en infraestructura, sino que también en el desarrollo de las personas".